

Kommunalwirtschaftsforum 2015

Das Kommunalwirtschaftsforum 2015 findet am 16. und 17. März 2015 im Wiener Rathaus statt – unter dem Thema „Leere Taschen, volle Kassen – modern und ästhetisch investieren und finanzieren“ liefern die Initiatoren des KWF einen weiteren Anstoß, das Miteinander der öffentlichen Hand mit Privaten zu forcieren.

KWF 2015: „Leere Taschen, volle Kassen – modern und ästhetisch investieren und finanzieren“

Für das 5. Kommunalwirtschaftsforum wählten die Initiatoren Deloitte Österreich, Porr Bau GmbH, Raiffeisen-Leasing, Siemens AG Österreich und Vasko+Partner ein spannendes Thema, das kleine Gemeinden wie auch große Städte berührt. Die Kommunen sind unter Druck – neue Wege für gut funktionierende Gemeinden und Städte, wofür nachhaltige Lösungen und innovative Finanzierungsmodelle gefunden müssen werden. Die Verantwortung der öffentlichen Hand liegt vor allem darin, Rahmenbedingungen für eine zufriedene, gut versorgte Gesellschaft und verbesserte Infrastruktur zu schaffen. In Zeiten, in denen Geldmittel knapp werden, müssen neue Wege gefunden werden, durch die der Wohlstand aber auch die Weiterentwicklung sowohl jeder Gemeinde als auch Stadt gewährleistet werden kann. „Das Kommunalwirtschaftsforum KWF bietet Raum für innovative Ideen, gewagte, interdisziplinäre Ansätze und mutige Schritte für eine starke Zukunft. Das KWF findet mittlerweile zum fünften Mal statt und hat sich als die Plattform für Entscheidungsträger der öffentlichen Hand und Vertreter der Wirtschaft etabliert. Wir zeigen Lösungen auf und forcieren Perspektivenwechsel“, erklärt Edgar Hauer, Sprecher des KWF. Der Gemeindebund und der Städtebund treten auch 2015 wieder als die Schirmherren für das KWF auf.

Liessmann über Geld und Ästhetik

Das Kommunalwirtschaftsforum findet am 16. und 17. März 2015 im Rathaus in Wien statt. Unter dem Leitthema „Leere Taschen, volle Kassen – modern und ästhetisch investieren und finanzieren“ diskutieren hochkarätige Referenten aus der Wissenschaft, Wirtschaft und Praxis aktuelle Fragen der kommenden Jahre. „Der erste Nachmittag und Abend des KWF steht unter dem Thema Networking – mit einem besonderen Highlight: Professor Konrad Paul Liessmann wird sich in seiner unkonventionellen und gern leicht zynischen, klugen Art den Kopf über Finanzierungen und Kommunen zerbrechen – und das Ganze aus humorvoller, philosophischer Sicht“, so Hauer.

Der Titel von Liessmanns Vortrag verspricht eine intensive

Diskussion im Anschluss: Schönheit als Investition? Über Geld, Kunst und die Ästhetik des öffentlichen Raumes.

Provokante Thesen

Franz Fischler startet als Keynote Speaker den zweiten Konferenztag, seine Expertise wie auch seine Erfahrung innerhalb regionaler wie auch überregionaler Strukturen sorgen mit Sicherheit für ausgiebigen Gesprächsstoff am KWF. Er widmet sich dem Thema „Mit dem Klimawandel leben lernen – eine neue kommunale Herausforderung“.



KOMMUNALWIRTSCHAFTSFORUM 2015

16. und 17. März 2015
Rathaus Wien
Friedrich-Schmidt-Platz 1, 1010 Wien

Kontakt und Anmeldung:

KWF/C&C Agency – Cornelia Pfeiffer-Janisch
Tel.: +43(1)641 42 60 – 0
office@kommunalwirtschaftsforum.at
www.kommunalwirtschaftsforum.at